
様式第 2 言順序 1番

発 言 通 告 書

小浜市議会議 員

平成

午 (

年十1
月誌 日

〇 ・ 後 )

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成ん
`年

//月 Z`日

小浜市議会議長

議長 垣本正直

'時
Jθ分受領

池尾正彦
様

発言の種別 □質疑 □討論 ビ■般質問

[件名①]

人口減少対策について

(20字以内)

① 人口減少対策への取り組みについて

② 人口増進を目指す方策について

教育の充実について

餞) 医療の充実について

(3) 住宅等定住促進政策について

[件名②]

原子力災害による広域避難について

(20字以内)

① 兵庫県 (4市 5町)への、これまでの対応について

② 避難施設の選定への配慮について

③ 受け入れ (4市 5町)への今後の対応について

④ 兵庫県側の広域避難所への運営対応について

(1)避難元住民の移動について

唸)避難所運営方法について

6)避難所の開設期間について

に)二次避難先について
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様式第2 言順序 2番

様

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 26年 12月  1日

小浜市議会議長

議長 垣本正直

小浜市議会議員 西本 清司

No. 1   )

義こ/多手か月ん
午 (前 0の

)

ダ 時ごど券受領

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

地域 生活 路線 バ ス運 行 対 策 事 業 につ い て
(20字以内)

① 事業の経緯及び現況について

0運行開始の経緯について

0運行開始からの利用者数、運行収支等の推移について

・他市町との類似点、相違点について

② 今後の方向について

0運行採算 (運行経費)の考え方について

・継続性について

[件名②]

市 立保 育 園統廃 合 及 び 民営化 につ い て
(20字以内)

保育園を公立 (市立)で運営する意義について

・市立と私立の違い (特徴等)について

。従来の市内保育園の運営状況について

・近年の変化等について

今後の取組み等について

。今後の計画、方向性について

・市民への協力要請、啓発等について

・地域住民の声等について

①

②
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言順序 3番 No.ご
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年 12月 2日

小浜市議会議長

議長 垣本正直  様

ロ 通 告 童
日

平成26年/2月 2-日

午(前 ・燿フ)

ぶ〕時aゴ分受領

小浜市議会議員 小澤長純

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

土 砂 災 害 対 策 に つ い て

①危険箇所・砂防整備の必要な箇所の把握状況

②砂防整備の要望に対する取り組み

③ハザードマップ・小浜市地域防災計画の見直し

④村部 (山間部)の保全・維持発展に対する市長の考え方 他

[件名②]

国 民 健 康 保 険 税 に つ い て (保 険税なぜ高い )

①国保財政の状況、わかりやすい保険税の算出方法

②高い保険税を下げるためのいくつかの方策

③市町村から都道府県へ運営主体が移管された時の保険税 他

[件名③]

小浜駅前の整備 にういて

道の駅・まちの駅・海の駅の整備が進められているが、小浜駅前周辺

の整備についての市長の考え方
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言順序 4 No.ダ
様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年  12月  2日

小浜市議会議長

議長  垣本 正直 様

ロ 通 告 圭
日

小浜市議会議員  藤田 靖人

平成26年 ノ2月 3日

午 (00後 )

♪ 時ノ0分受領

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

市内、中・西部のまちづくりについて

(20字以内)

○

○

○

○

現状の経過と取り組み

地域住民と行政の連携

街歩き観光と活用策

旧小浜小学校跡地の史跡指定

[件名②]

空 き家対策 につい て
(20字以内)

○

○

空き家対策措置法への対応

市民との協力体制
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様式第2 発言順序 5 No. 滲

平成♪ι年/2月 5日

午 (C)・ 後 )

/θ 時2お受領

小浜市議会議員  池田 英之

発 言 通 告 書

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年 12月  3日

小浜市議会議長

議長 垣本 正直 様

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

若狭小浜の創生について (20字以内)

(1)人口減少の現状について

(2)今後の広域高速交通の取 り組みについて

(3)地域経済の活性化について

(4)住み慣れた地域で安心 して暮 らせるまちづくりについて

(5)若狭小浜の未来予想図について

[件名②]

(20字以内)
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様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成26年 12月 3日

小浜市議会

議長   垣本 正直 様

言順序 6番 No.6

平成♪6年卜月3日

午(Cフ ・後 )

|∂ 時38分受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

圭
日通 告ロ

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

平成 27年 度 当初 予 算編 成 方針 につ い て
(20字以内)

当初予算の財源フレームについて

固定資産の評価替えによる減少

地方消費税交付金の増

市債発行抑制

各事業の進捗状況とその効果について

行財政改革、事務事業のアウトソーシング

経済対策

[件名②]

若狭 お ばま 魅力発信 、誘致拡大 について
(20宇以内)

6次化流通販路について

北陸ディスティネーションキャンペーンについて
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言順序 7様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  26 年  12月  3日

小浜市議会

議長 垣本 正直

平成ン毎 lユ 月e日

午 ((90 後 )

lθ 時↓J分受領

ロ

一
童
日

生
ロ

様

小浜市議会議員  能登 恵子

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

人 口減 少 社 会 に 向 け た ま ち づ く り の 焦 点

(20字以内)

① 市が管理する公共施設の現状

② その維持管理費用・必要費用額の現状

③ 「自治体インフラ長寿命化基本計画」(行動計画・個別施設計画)

④ 「公共施設等総合管理計画」

◎老朽化の状況

◎管理運営コスト (維持管理費・事業運営費・指定管理料及び人件費)

◎総人口や年代別人口についての見通し

◎財政収支の見込み

[件名②]

市 の省 エ ネ 推 進 に つ い て
(20字以内)

① 省エネ診断した施設について

② 未調査、未診断施設について
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No. Y-z
様式第2

[件名③]

多機 能 トイ レについて
(20字以内)

① ガヽ浜市内の事業者も含めての現状

② 市が管轄するトイレの現状

③ 今後、市の方向

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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言順序 8 No.2
様式第2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 26年  12月  3日

小浜市議会議長  垣本 正直 様

平成)鼻′ 月ご日

午 (o・ 後 )

/ 時θ′分受領

小浜市議会議員 下中 雅之

圭
一

通 告目

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]広域行政の推進について

(20字以内)

1。 これまでの経過について

2。 今後の取 り組みについて

3.定住 自立圏構想について

[件名②]地域医療の充実について

(20字以内)

1.現状について

2.今後の取 り組みについて
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様式第2 言順序 9番
平成⊇

`年

′萌 3¬

午(くつ・後 )

〃
時パ 媛 領

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

乎成らlキ年lダ 3日

小浜市議会議長

議ク,倉σ″

発言の種別 □質疑 □討論 」生般質問

[件名①]

フ|(7右 チ乳基冽トスIの し)て
(20字以内)

① 刻く竹瑕基本シス1の ヽヽて
② 7iK源、の係全条イタ11の しヽて

(〕 ル条キのコk組みJ(フ しヽて
④ ノl｀疾キの地下ガく4果生鮮hこ ヵでヽ

[件名②]

鳳κの選空難多†J塾 に) v,T
(20字以内)

①県ット避業仁先鰍 肉ュレ許これ系じハゥく`

F月 尾互点、なぃくっが復几イずる

(D市民i(選笙更任針涅助の競明会を島召くべせ
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様式第2

[件名③]

汁上工業イ到産 Iミリなぅ小浜市の
文fFt｀ fの し`て

(20字以内)

o%に業■人の力Jオむlこっし:て

②ジ乙用支事後につヽ1て

cD老前企業国地 tの ぃて
(D市内の経静十矛う夕lの ぃて
○た業あ振裂にっし1て

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第2 言順序 10 No./0

小浜市議会議員 松 崎 圭 一 良6

発 言 通 告 書

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年 12月 3日

小浜市議会議長

議長 垣 本 正 直 様

平成26年 /0月 3ヽ日

午 (③ ・  後 )

//時ぬぶ分受領

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

原 子 力発 電所 と 自衛 隊 の相 関 関係 は ?
(20字以内)

① 原子力発電所に対する巻の声は、津波など自然災害の脅威を訴えるものばかり

です (対策も然り)が、テロに対する安全確保はどのようになつていますか。

(テ ロに対する県・市の対応について間う)

② ①に関連して、原子力関連施設警戒隊とは、どのようなものですか。

③ 自衛隊は、テロ対策に直接的に関わる事は可能なのでしょうか。

④ 自衛隊の誘致について、どのようなお考えをお持ちですか。

※ 悪の権化とか戦争の化身の様に自衛隊の存在そのものを中傷する者がいま

すが、小浜市は自衛隊について如何に考えますか。

⑤ 自衛隊が誘致された場合のメリットとデメリットについては、如何ですか。

件名②]

拉 致 問題 の見通 しは
'

(20字以内)

先般、三方で行われた拉致に関する県民大会の状況は、如何でしたか。

遅々として進展しない北朝鮮と政府の現状については、如何ですか。

未コンプリー トの儘に推移していると思いますが、お答え頂ける範囲で

現状を述べて下さい。

今後、小浜市としては、どの様なアクションを、起こされますか。

※

①

②

③
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